
豊里公民館 6 月 4 日（月） 
区 分 内容（質問・意見） 回     答 

病院事業 病院問題については、公立病院はなぜ赤

字なのか。豊里病院の経営状況はどうなの

か、医師と患者の信頼関係の問題や、会計

が遅く待たされる時間が長い事、産科、小

児科の招へいについての意見があった。 

（１）公立病院は地域の医療を確保すると

いう使命から、不採算部門の診療も担って

います。特に救急医療については、不採算

部門となっていますが、市民の安全・安心

を確保するためには必要な部門となってい

ます。 

（２）豊里病院の経営状況は平成 21年度以

降、経常収支がプラスとなっています。医

師との信頼関係も含め患者さんのご意見に

ついては、提言箱を置き待合ホールに回答

が貼り出されています。また、会計の待ち

時間については、会計担当職員を増員して

時間の短縮に努めているとのことでした。 

（３）医師の招聘は最重要課題として位置

づけて、これからも引き続き努力していき

たいと考えています。 

入札 

教育施設 

南方地区に建設される給食センターの厨

房施設工事に関して市内業者が持っていな

い資格要件をあげ入札資格としている、市

内業者の排除ではとの意見あり。 

 制度上、当該資格が必須条件だったので、

市においてはそのような対応をしました。 

集会施設 集会所の建設場所が公有地であったり、

私有地であったりで、まちまちであり、利

用者負担が統一されるよう議会としても積

極的に動いてほしい。 

 常任委員会において調査します。 

固定資産税 実際は宅地なのに農地として課税された

り、建物を撤去し、滅失届けを出している

のに、そのまま課税されたりしている、適

正な評価に努めてもらいたい。 

 市では課税地目の認定につきましては、

農業委員会等の関連部局と更なる連携を図

るとともに、適正な事務処理に努めてまい

ります。 

災害復旧 復旧のスピードを上げてもらいたい。特

に道路、下水マンホールのある個所の修繕

の遅さが目立つ。 

 早期復旧が図られるよう適宜チェックし

ていきます。 

防災情報 防災ラジオは追加購入できないとのこと

であるが、なんでもいいから防災情報が必

要としている市民のニーズに対応してもら

いたい。 

 防災情報につきましては、防災無線、防

災メール登録者への配信、市ホームページ

への掲載、コミュニティエフエムなどを活

用し提供しています。 

 東日本大震災時に防災情報の発信に、大

きな役割を担っていただいたコミュニティ

エフエムの可聴エリア拡大に向けて、現在、

市内全域の電波調査を行っているところで

す。 

河川管理 北上川、迫川の法面等で県管理と市管理

との違いで除草時期がずれたりし、適正に

管理されていない、一元管理や双方で管理

の統一を図るなどし、無駄のない管理にし

てほしい。 

 各河川の維持管理、特に除草時期のずれ

については、同時期に除草作業が行われる

よう協議します。 

保育所 豊里保育所にも待機児童がいると聞く、

解消策を講じてほしい。 

 市の実施計画では、平成 27年度建築予定

とされています。 

補助事業 「農地・水」の補助事業で花をただ植え

ただけでその後、管理しない等、ずさんな

事業を行う団体がみられる。適正な事業に

なるように指導監督をすべき。 

 適切に事業が進むよう、市当局に申し入

れていきます。 



区 分 内容（質問・意見） 回     答 

議会機能 議会としてのチェック機能を更に上げて

ほしい。 

 市民の立場から市政を監視、評価するよ

うに努めます。 

議会活動 ＴＰＰ問題への議会としての取り組み

は。 

 昨年、国関係機関へＴＰＰ交渉参加に反

対する意見書を提出しました。 

議員報酬 議員報酬に対して  議会改革推進会議にて検討しています。 

 


